
Bäretswil, 18. Januar 1999  

KR-Nr. 17/1999 

 

 

 

A N F R A G E von Gerhard Fischer (EVP, Bäretswil) 

 

betreffend S-Bahn-Station im Industrie- und Einkaufsquartier Hinwil  

________________________________________________________________________ 

 

Ich frage den Regierungsrat an, ob er bereit ist, die Errichtung einer zusätzlichen S-Bahn-

station im Hinwiler Industrie- und Einkaufsquartier zu prüfen. 

 

Im Industriequartier zwischen Wetzikon und Hinwil sind in den letzten Jahren nebst den vie-

len Industriebauten auch mehrere grosse Einkaufszentren entstanden. 

 

Zwar hat sich die EVP immer wieder gegen den Bau von Einkaufszentren auf der "grünen 

Wiese" ausserhalb von Dörfern und Städten ausgesprochen. Da nun aber im Industriequar-

tier Hinwil noch weitere grosse Projekte geplant sind und dannzumal auch weitere Arbeits-

plätze geschaffen werden, drängen sich Massnahmen auf, um den Arbeits- und Kunden-

PW-Verkehr, vorallem durch Unterwetzikon, nicht noch mehr ins Unerträgliche anschwellen 

zu lassen. 

 

Das Industriegebiet liegt an der Bahnlinie der S14 zwischen den Stationen Hinwil und Wet-

zikon. Die S14 hat in Hinwil einen längeren Aufenthalt. Es wäre daher möglich, einen Halt im 

Industriegebiet einzuschalten, ohne die Fahrpläne gross zu ändern. Durch eine zusätzliche 

Haltestelle entfiele für die mit der S-Bahn fahrenden Angestellten und Kunden das Umstei-

gen auf den Bus und würde somit die Benützung des öffentlichen Verkehrs noch attraktiver 

und schneller machen. 

 

Ich danke dem Regierungsrat für seine Antwort. 

 

 Gerhard Fischer 

 


